
ANCORA UNA 
PROROGA PER AMIU

Continuerà a gestire la raccolta e 
smaltimento dei rifiuti a Foggia per i 
prossimi tre mesi. Entro il 2023 il 
Comune dovrà definire il nuovo 
contratto. Ci saranno alternative?
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AMIU, ANCORA UNA
PROROGA

E' ancora necessario affidarsi ad AMIU Puglia? La decisione dal 2023 verrà rimessa 
nelle mani del Comune di Foggia, i commissari straordinari lasceranno la scelta al 

prossimo consiglio comunale oppure delibereranno un nuovo affidamento?

Dal 29 gennaio 2013 è in atto il 
contratto provvisorio con AMIU Puglia

con il quale vengono stabiliti gli 
adempimenti per la corretta gestione 
del servizio di igiene urbana della città 
di Foggia e dell'impianto comunale di 
selezione e di biostabilizzazione, con un 
costo del servizio di oltre 1.800.000 euro 
al mese. Nel 2014 è stata assunta la 
partecipazione da parte del Comune di 
Foggia ad AMIU per un periodo non 
inferiore a 9 anni e in questi ultimi mesi, 
sottolinea l’ente nella determina 
dirigenziale, il Comune di Foggia sta 
provvedendo in collaborazione con 
C.O.N.A.I. alla riprogettazione dell’intero 
sistema di gestione del servizio di 
raccolta dei rifiuti per la città di Foggia 
con l’obiettivo di arrivare alla 
stipulazione del nuovo contratto di 
servizio con AMIU Puglia. Premessa 
necessaria per comprendere meglio 
l’atto diretto a prorogare l’a�damento 
del servizio per giugno, luglio ed agosto 
2022, l’ottava proroga per un importo 
complessivo di oltre 5.500.00 euro. 

Quindi, si continua ad andare avanti, 
anche se nella stessa determina si 
anticipa formalmente l’intenzione di 
proseguire con AMIU Puglia ma, intanto, 
si continua con le proroghe. Nulla da 
eccepire considerando che è necessario 
dare continuità al servizio. Sarebbe 
opportuno, però, che i commissari lascino 
al nuovo consiglio comunale la scelta 
politica ed amministrativa di continuare 
a mantenere il servizio con AMIU 
(considerando che non è stato proprio 
impeccabile) o prevedere altra soluzione, 
tra cui quella di riproporre una gestione 
tutta foggiana del servizio? Si tratta di 
avere le mani libere per operare anche a 
livello di nuovi impianti, ad esempio di 
biostabilizzazione, oppure altri interventi
che riguardano la gestione dell’igiene 
urbana nella città di Foggia, la cui 
e�cienza manca dai tempi della 
Presidente Lucia Lambresa quando 
l'azienda partecipata dal Comune era 
molto attiva (anche dal punto di vista 
dei bilanci) ed in città di�cilmente si 
trovava immondizia ovunque. 



Meglio prevenire

Dal Covid al Vaiolo, il passo è breve

I dati delle ultime settimane in 
Puglia, ed in particolar modo in 
provincia di Foggia, denotano 
un calo continuo, anche se lento, 
dei contagi da Covid, 
evidenziando però che 
continuano ad essere gli anziani 
i soggetti più a rischio. Se è vero 
che siamo passati in provincia di 
Foggia dagli oltre mille casi al 
giorno ai circa duecento, c'è da 
rimarcare il numero dei decessi 
sempre molto alto rispetto alla 
percentuale di contagi o di 
ricoveri. Quindi, vietato 
abbassare la guardia, 
soprattutto in presenza di più 
persone in luoghi chiusi, ma 
anche dove ci sono più contatti. 
A pagina 4 del nostro giornale 
potrete trovare la scheda 
ufficiale dei ricoveri con tutti i 
dati e la presenza di un numero 
ancora elevato di pazienti nel 
reparto di malattie infettive, 
mentre sono solo tre quelli in 
rianimazione. 
E, mentre, si prende un po' di 
fiato in ospedale dopo l'ondata 
del virus che ha riportato uno 
stato di emergenza negli ultimi 
mesi, si prende in 
considerazione l'altro rischio 
diffusione da contagio legato al 
vaiolo delle scimmie. Gli esperti 
avvertono che non ci 
dovrebbero essere ripercussioni 
gravi sulla salute dell'uomo 
anche perchè ci sono le giuste 
cure per affrontarlo.

Intanto, anche in Puglia si cerca di 
prevenire qualunque 
conseguenza considerando che 
l'arrivo della stagione estiva 
porterà in tutta la regione milioni 
di turisti provenienti da tutto il 
mondo, anche perchè 
l'abbassamento del livello di 
restrizione e del rischio contagio 
da Covid consentirà uno 
spostamento molto più facile 
anche da Paesi più lontani. Una 
situazione da considerare in modo 
sereno ma non superficiale.
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I dati dei ricoveri Covid al 
Policlinico Riuniti di 
Foggia.



DIFFONDERE NUOVI METODI
Convegno Nazionale A Foggia Il 10 Giugno A Palazzo Dogana

“Maxiemergenze e grandi eventi” è il 

tema del convegno nazionale in 

programma il prossimo 10 giugno 

2022 a Foggia, presso Palazzo 

Dogana, dalle ore 8,00 alle ore 17,00. 

Il convegno è organizzato dal 

Dipartimento di Emergenza Urgenza 

della ASL Foggia, in collaborazione 

con la Società Italiana Sistema 118, 

MEDIS (scuola internazionale di 

maxiemergenze) Servizio Civile 

Universale, Sanitaservice ASL 

Foggia. 

Obiettivo del convegno, è diffondere 

la cultura della Maxiemergenza. 

Un ricco programma, con relatori 

provenienti da diverse realtà 

geografiche e professionali, che si 

confronteranno su tematiche

correlate alla gestione di catastrofi o 

eventi maggiori. 

Una Maxiemergenza è un evento 

inatteso, a carattere straordinario, 

che può coinvolgere un elevato 

numero di persone e vaste porzioni 

di territorio. 

Una maxiemergenza provoca un 

improvviso sconvolgimento 

dell’ordine delle cose e determina 

una situazione di squilibrio 

temporaneo tra la richiesta di 

soccorso e le potenzialità dei 

sistemi di emergenza in termini di 

mezzi, strutture e personale. 

L’equilibrio si ripristina tanto prima,

quanto più sono efficienti i soccorsi. 

Nell’ambito della gestione delle 

Maxiemergenze o dei Grandi Eventi 

diventa fondamentale modificare 

una situazione di caos estremo in 

una situazione di caos moderato, 

dunque, gestito. Il Convegno ECM è 

riservato a 150 dipendenti di tutte 

le professionali sanitarie. Le 

iscrizioni sono aperte sino al 5 

giugno. 

La direzione scientifica dell’evento 

è affidata a Vincenzo Colapietro e 

Francesco Niglio, dirigenti medici 

del Coordinamento Sistema 

Emergenza Urgenza Territoriale 118 

della ASL Foggia.
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 5.698 test 
per l'infezione da Covid-19 e 430 nuovi casi: 
139 in provincia di Bari, 37 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 32 in quella di Brindisi, 
67 in provincia di Foggia, 108 in provincia di 
Lecce, 36 in provincia di Taranto nonche' 8 
residenti fuori regione e 3 di provincia in via di 
definizione. Inoltre sono stati registrati 2 
decessi. 

67
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

2430
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 25.843 le persone positive, 252 
sono ricoverate in area non critica e 18 in terapia 
intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.136.215 a 
fronte di 11.055.245 test eseguiti, 1.101.855 sono 
le persone guarite e 8.517 quelle decedute.
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Spaccio, furti ed armi. 
Cinque arresti a San Nicandro  
con l'operazione "Casablanca"

Continuano i controlli delle forze dell'ordine sul 
Gargano per spezzare il legame tra il traffico e lo 
spaccio di sostanze stupefacenti. 

Questa mattina è stata eseguita 
una misura cautelare personale a 
carico di 5 persone (2 custodia in 
carcere e 3 arresti domiciliari), 
emessa dal Tribunale del 
Riesame di Bari in accoglimento 
dell’appello proposto dalla 
Procura della Repubblica di 
Foggia, avverso decisione rigetto 
del G.I.P. del locale Tribunale. 
L’indagine ha coinvolto 8 persone 
di San Nicandro Garganico, di cui 
3 già arrestate nel corso del 
corrente anno, sempre a seguito 
dell’accoglimento dell’appello 
proposto dall'autorità giudiziaria. 
Tutti i soggetti sono ritenuti 
responsabili, in concorso e a vario 
titolo, dei reati di detenzione e 
cessione di sostanze 
stupefacenti,    in particolare 
Cocaina e Marijuana, nonché di 
reati contro il patrimonio (furto 
aggravato) e in materia di armi. 
Gli indagati, in San Nicandro 
Garganico, si sarebbero 
approvvigionati di cocaina da 
alcuni soggetti di San Severo, non 
identificati, per poi cederla 
prevalentemente a giovani. 
Cessioni che sarebbero avvenute 
per lo più in strada nel periodo 
compreso tra maggio 2020 e 
luglio 2020. 

L’operazione odierna costituisce 
una costola dell’attività d’indagine 
culminata nel mese di Ottobre 
2020 con l’arresto di quattro 
persone tutte di San Nicandro 
Garganico (Operazione El Barrio). 
Gli indagati avrebbero spacciato a 
qualsiasi ora del giorno, cercando 
di fare sempre attenzione al 
passaggio delle Forze dell’Ordine, 
incontrandosi con gli acquirenti in 
luoghi sempre diversi e stabiliti 
all’ultimo momento per evadere i 
controlli; particolarmente accorti 
con gli acquirenti, ricorrendo 
frequentemente all’uso di un 
linguaggio “criptico”. I pagamenti 
inoltre, avvenivano non solo in 
contanti, ma in alcuni casi anche 
mediante ricarica su carta 
prepagata. Gli acquirenti 
provenivano in parte 
dall’hinterland sannicandrese in 
parte da Termoli. Proprio in tale 
ultima cittadina esisteva una 
stretta cerchia di clienti abituali 
che spesso avrebbe acquistato 
stupefacente a credito, pagando 
in un momento successivo. Gli 
indagati erano ritenuti dagli 
acquirenti affidabili ed in 
possesso di buona sostanza 
stupefacente “bianca come la 
perla e morbida”, particolarmente 
a loro gradita. Le indagini, svolte 
nei mesi da Maggio-Luglio 2020, 
si sono articolate in servizi di 
osservazione, pedinamento e 
controllo, in attività di 
intercettazione (telefoniche e 
ambientali) ed in attività di 
riscontro alle stesse, con 
conseguenti arresti in flagranza e

e sequestri di sostanze 
stupefacenti. Nel corso della 
stessa sono stati sequestrati 
circa 28 grammi di cocaina, 12 
grammi di marijuana, nonché, a 
ulteriore riscontro di quanto 
emerso nel corso dell’attività, 
sono stati effettuati 2 arresti in 
flagranza e 4 deferimenti in stato 
di libertà per detenzione fini di 
spaccio di sostanze stupefacenti. 
Segnalati 4 assuntori di 
stupefacente al Prefetto.Il 
procedimento si trova nella fase 
delle indagini preliminari; dunque 
si precisa che, al momento, a 
carico degli indagati arrestati 
sono stati acquisiti unicamente 
granitici indizi di colpevolezza, 
ritenuti di tale gravità da 
legittimare l’applicazione delle
misure cautelari.



INCIDENTE SULLA 

PROVINCIALE 81: 

DUE MORTI.

Il Presidente dell'Unione dei Cinque Reali 

Siti, Umberto Di Michele, ha commentato la 

notizia dei successi nel settore enologico di 

aziende del territorio. 

"Sto leggendo le attestazioni di stima di

alcuni imprenditori dei Cinque Reali Siti nei 

confronti dei colleghi di Orta Nova vincitori 

di un premio enologico. Sono davvero molto, 

molto soddisfatto dalle eccellenze del 

territorio, su cui non avevo dubbi, ma anche 

dallo spirito di gruppo degli 

imprenditori.  Attestazioni di qualità e di 

stima che devono renderci fiduciosi in un 

futuro migliore dal punto di vista economico, 

sociale ed umano. Abbiamo risorse dal 

valore inestimabile, come in questo caso il 

vino, ma soltanto imparando a 

promuoverle, a comunicarle e soprattutto 

ad attuare una politica di rispetto reciproco 

tra imprenditori e istituzioni". 

Squadra vincente

Le vittime dell'incidente avvenuto questa 

mattina sulla strada provinciale 81 sono 

Salvatore Cangio e Angelo Bartucci, 

rispettivamente di 47 e 50 anni. di Orta Nova. 

Erano sull'auto che si è scontrata tra Orta 

Nova e Stornarella con il mezzo di un 27enne 

originario della Romania ora ricoverato agli 

Ospedali Riuniti di Foggia. A nulla è servito 

l'intervento dei sanitari del 118. I due uomini 

sono morti sul colpo. Sul posto è giunta una 

squadra dei vigili del fuoco ed i carabinieri che 

hanno raccolto informazioni per ricostruire la 

dinamica dell'incidente.

Per Di Michele, Presidente 

dell'Unione dei Cinque Reali Siti 

"solo con una proficua 

collaborazione tra le parti in gioco 

sarà possibile portare alto il nome 

dei Cinque Reali Siti nel resto 

d'Europa. Complimenti ai vincitori 

e ai colleghi imprenditori virtuosi.
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ARRIVANO I FONDI PER 
IL CANALE LAGRIMARO

LA VICENDA E' STATA 
TRATTATA ANCHE DA 
"STRICIA LA NOTIZIA"

“Dalla Regione Puglia arrivano importanti 
fondi per risolvere una delle emergenze 
della nostra città: circa 5 milioni di euro 
per il Canale Lagrimaro, che è diventato 
una vera e propria bomba ecologica a cui 
è urgente porre solidi argini”.  
Il sindaco di Cerignola, Francesco Bonito, 
informa la cittadinanza sugli interventi 
messi in campo per ridurre l’impatto 
ambientale del Canale Lagrimaro, 
costruito negli anni 50 per raccogliere le 
acque piovane ma diventato nel tempo 
un ricettacolo di inquinanti, come 
testimoniato da diverse inchieste 
giornalistiche nel corso degli anni. Sul 
canale è intervenuta anche la 
magistratura, che nel luglio del 2019 ha 
posto sotto sequestro l’intera area.  
“Durante la campagna elettorale abbiamo 
visto tutti - ha ricordato il sindaco- i 
servizi di Striscia la Notizia, da cui è nata 
anche un’ importante e complessa 
inchiesta giudiziaria: in quell’occasione 
non ci siamo rassegnati a cavalcare 
semplicemente l’onda del malcontento di 
imprese, cittadini, associazioni 
ambientaliste, ma appena insediati 
abbiamo tentato di intraprendere una 
strada seria per giungere ad una 
soluzione efficace e, speriamo, duratura”. 

“Con i fondi messi a disposizione dalla 
Regione Puglia- ha detto il sindaco ai 
microfoni dell’emittente Mediaset- 
costruiremo delle vasche di laminazione che 
avranno il compito di depurare l’acqua e 
ridistribuirla nelle nostre campagne; 
successivamente lavoriamo ad una bonifica 
totale e ad un grande impianto di 
depurazione che possa interessare tutta la 
zona industriale di Cerignola”, conclude il 
sindaco Francesco Bonito. 
“La fase di progettazione è a buon punto e in 
tempi ragionevoli per una pubblica 
amministrazione contiamo di arrivare ad una 
prima bonifica nel corso del biennio. Da 
almeno vent’anni il Lagrimaro rappresenta un 
problema per la nostra città: oggi mettiamo 
un primo importante tassello per appianare 
una criticità che ha destato molto scalpore e 
ha sicuramente fatto del male alla città, alle 
imprese, ai cittadini che chiedono di vivere in 
un ambiente sicuro per la salute e soprattutto 
pulito”. 
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



SI ALLARGA LA PARTECIPAZIONE AL 
"PROGETTO CONCITTADINO FOGGIA"
Si è tenuta la prima assemblea ufficiale di Progetto Concittadino Foggia. Dal bilancio 
partecipato di questi primi mesi di attività è emersa la volontà di adesione al progetto 
da parte di un gruppo coeso di professionisti, una formazione di qualità che curerà 
l'elaborazione di 10 idee per la città. La prima novità è l'affiancamento di Mimmo 
Morsuillo come coordinatore insieme al fondatore Antonio de Sabato. "Crediamo nella 
partecipazione e come sempre lo dimostriamo nei fatti. La singolarità sta nella coesione 
di un gruppo già esistente e uno nuovo, nella somma di protagonisti e nella condivisione 
di idee, scegliendo in modo intelligente pratiche visionarie. L'obiettivo è dar vita a 
gruppi di lavoro permanenti ed itineranti, fare di ogni esperienza un elemento 
funzionale all'interno di   un 'organizzazione di qualità, per traghettare la città verso un 
nuovo modello di sviluppo economico più sostenibile e solidale. Un sogno che si può 
realizzare ridisegnando questo meccanismo sociale fondato sulla convergenza e la 
responsabilità di tutti. Sforziamoci di farne una questione collettiva, un'occasione per ri-
costruire una città migliore. Chiunque voglia contribuire alla nostra idea di città è 
benvenuto" hanno sottolineato i Coordinatori di "Progetto Concittadino Foggia" 
Antonio de Sabato e Mimmo Morsuillo
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Il "sacerdote"  
del suono per 

FestambienteSud



FestambienteSud: 
Juri Camisasca a 

Mattina a fine luglio
L’originale cantautore Juri Camisasca 
sarà protagonista della tappa di 
FestambienteSud a Mattinata che si 
terrà dal 28 al 30 luglio 2022. 
Il poliedrico artista – amico fraterno di 
Franco Battiato, con cui strinse un lungo 
sodalizio – terrà il concerto “Sacred 
Mount in Adunanza Mistica” con 
l’Ensemble Calixtinus, collettivo 
musicale che sviluppa un suggestivo 
repertorio di musica antica, nel 
meraviglioso scenario di Monte 
Saraceno, all’interno della XVIII edizione 
di FestambienteSud, il Festival nazionale
di Legambiente per il Sud Italia, che si 
svolgerà dal 15 luglio al 4 agosto sul 
Gargano e ruoterà sul tema “Pace e 
Rinnovabili”. 
Insieme a Camisasca e De Gennaro ci 
saranno: Michele Lobaccaro (chitarra 
acustica e basso) autore e leader dei 
Radiodervish, Nicola Nesta (oud, liuto 
medievale, coro), Sergio Lella (flauti 
diritti coro), Francesco di Cristofaro 
(bansuri, duduk, gaita), Peppe Frana 
(robab, lauto), Giovanni Astorino 
(violoncello), Leo Binetti (piano) e Pippo 
D’Ambrosio (percussioni). 
A precedere il concerto di Juri 
Camisasca & Ensamble Calixtinus in 
programma giovedì 28 luglio alle 18.30, 
sarà il cammino da sellino Cavola a 
Monte Saraceno, con visita guidata che 
partirà alle 17.



MANFREDONIA IMMERSA TRA 
LA ARTE, TEATRO E MUSICA

QUESTO WEEKEND TEATRALE A 
MANFREDONIA RACCONTA DI QUEL 
LEGAME PREZIOSO FRA TEATRO E 
SCUOLA, CHE ATTRAVERSO I 
LABORATORI NUTRE L’UNO E 
L’ALTRA GENERANDO SPAZI 
COLLETTIVI DI LIBERTÀ.

Appuntamenti a partire da questa sera per tutto il fine settimana 

When?  
The last week of August  
  23-29 August

“Che hai detto? Niente, dormivo” è il 
laboratorio a porte aperte, in programma 
questa sera ore 20.30� il momento
pubblico di un percorso di pratica teatrale 
condotto da Cosimo Severo, Giovanni 
Salvemini e Stefania Marrone. Un piccolo 
viaggio per perdersi e ritrovarsi nel 
“Sogno di una notte di mezz’estate” di 
Shakespeare, sperimentandone una 
riscrittura collettiva fatta dei loro corpi, 
delle loro voci e delle relazioni che 
intercorrono tra loro. Un tuffo nell’amore, 
nella confusione, nel non sapere chi/cosa 
siamo, cosa vogliamo, nel desiderio di 
essere tutto e nel coraggio di volere tutto, 
fino a scoprire che forse a un certo punto 
della vita il bello è proprio questo. 
L’appuntamento è a ingresso libero fino a 
esaurimento posti. 
Sabato 4 giugno alle ore 20.00 saranno i
ragazzi della Big Band guidata dal M° 
Salvatore Coppolecchia a trascinarci nel 
viaggio musicale “Sistemus”, concerto di 
beneficenza con offerta libera il cui 
ricavato sarà devoluto alla Casa Famiglia 
“Don Mario Carmone”. Un approccio 
collettivo alla musica, quello della Big 
Band, che la vive come un gioco in cui il 
rispetto delle regole è la condizione 
perché funzioni; un percorso educativo 
che fa della musica la sua finalità ma 
anche il suo strumento.

Le opportunità formative per i ragazzi di 
Manfredonia continuano durante l’estate 
con il Progetto Aristofane/Laboratorio 
Uccelli che prenderà il via a fine giugno. Il 
laboratorio – per il quale le iscrizioni sono 
già aperte – è gratuito ed è rivolto a ragazzi 
di età compresa tra gli 11 e i 23 anni. 
Per info: Bottega degli Apocrifi/Teatro 
Comunale “Lucio Dalla”, via della Croce – 
Manfredonia, 0884.532829 – 335.244843, 
email 
organizzazione@bottegadegliapocrifi.it.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Un fiore per dare un 
messaggio di pace
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Al momento nessuno bussa 
alla porta di Canonico
Tra mezze verità, notizie più o meno 

attendibili ma anche tante bugie 
trascorrono i fatidici sette giorni che il 

Presidente Canonico ha fissato per chi 
fosse interessato a rilevare il 51% delle 

quote di maggioranza della Corporate, il 
49% in carico all’altro socio 

Pintus,    anche se fino ad oggi nessuna 
offerta è giunta all’imprenditore barese 

che intanto si prepara a programmare la 
prossima stagione. Diversi gli 

appuntamenti che attendono il club di 
Viale Ofanto da qui al prossimo 22 

giugno data in cui bisognerà 
regolarizzare l’iscrizione al prossimo 

Campionato di serie C il cui inizio è stato 
ufficializzato proprio nella giornata di ieri 

dal Presidente Francesco Ghirelli che ha 

indicato domenica 28 agosto quale 

giorno di partenza. Campionato che non 
si fermerà neanche durante la pausa dei 

Mondiali e che dovrebbe confermare lo 
stesso regolamento della passata 

stagione. Entro il 22 giugno il club di 
viale Ofanto dovrà versare la quota 

associativa di partecipazione al 
Campionato della Lega Pro che ammonta 

a 60 mila euro, una fideiussione a prima 
richiesta dell’importo di 350 mila euro 

rilasciata da banche che figurino 
nell'Albo degli istituti tenuto dalla Banca

Di Tiziano Errichiello

Entro il 30 giugno la società 

dovrà ripianare la debitoria, 

mentre il 22 scade l'iscrizione 

per il prossimo campionato
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d’Italia oltre ad essere in  regola con 

i pagamenti degli stipendi fino a 
maggio 2022. Tutte incombenze alle 

quali bisognerà dare seguito nei 
prossimi venti giorni e quindi la 

necessità di continuare ad operare 
per assicurare il futuro alla vita del 

sodalizio rossonero e per cui nelle 
passate ore si è tenuto il cda del 

Calcio Foggia per l'approvazione del 
bilancio ed in cui è stato rimandato 

al 30 giugno il ripianamento delle 
perdite e la richiesta di intervento 

dei soci per il pagamento di alcune 
spettanze per i contributi. A tal 

proposito in assenza di proposte 
concrete per l’acquisizione delle 

quote di maggioranza del club 
rossonero, il Presidente Nicola 

Canonico dovrà gioco forza dare il 
via alla programmazione che 

dovrebbe prevedere, molto
probabilmente già nella giornata di 

martedì prossimo, l’annuncio del 
nome del nuovo tecnico per la 

prossima stagione che, a dire del 
Presidente, sarà un allenatore che 

soddisferà il popolo rossonero che 
in questi giorni ha vissuto il dramma 

della separazione dal tanto amato 
tecnico Zdenek Zeman. 

L’identikit del nuovo condottiero è 

quello di un uomo vincente ed 
esperto per la categoria ed il nome 

nuovo di queste ultime ore è quello 
di Alberto Colombo (nella foto in 

alto) al Monopoli nella passata 
stagione. Stesso discorso per la 

figura del nuovo Direttore Sportivo 
che non sarà Marcello Pitino sulla 

cui candidatura è arrivata la 
smentita da parte della Società. 

Si fanno i primi nomi 

(non ufficiali) dei 

possibili successori di 

Zeman sulla panchina 

del Foggia



MARISTELLA 
NON MOLLA 

Il sogno olimpico continua. Passo dopo passo la campionessa foggiana Maristella Smiraglia proverà a 
guadagnare punti decisivi che serviranno a staccare il pass per Parigi 2024. L’atleta dei Carabinieri 
gareggerà nella categoria +67 kg. E il Grand Prix di Roma rappresenta una ghiotta occasione importante, 
alla luce anche degli ultimi risultati positivi. In particolare il secondo posto agli Open di Svezia. Poi c’è da 
riscattare la sfortuna partecipazione ai campionati europei di Manchester. Sfortunata nel sorteggio, 
Maristella Smiraglia non va oltre il primo turno. Di fronte una delle migliori del ranking mondiale: l’inglese 
Rebecca McGowan, che ala fine vincerà la medaglia di bronzo. Da oggi e fino al 5 giugno anella splendida 
cornice del Foro Italico di Roma andrà in scena il Grand Prix di Taekwondo. I tatami dove  si svolgeranno le 
gare sono stati montati nello storico stadio “Nicola Pietrangeli”. Una manifestazione internazionale dove 
parteciperanno i migliori 32 atleti del ranking mondiale nelle diverse categorie olimpiche. Per Maristella è 
una grande change, sui canali social della federazione Italiana di Taekwondo ha dichiarato: “In queste 
settimane ci siamo allenati molto e bene. È sempre una gara speciale perché giochiamo in casa con i nostri 
tifosi, in uno scenario unico e storico. Sono impaziente di gareggiare e darò tutta me stessa”. E poi ci sono 
le nuove regole in grado di esaltare le sue doti tecniche. Il formato “best of three” assicurerà che gli atleti 
siano motivati     a provare a vincere ogni round e non a difendersi gestendo il risultato dei round precedenti. 
Saranno incoraggiati ad effettuare tecniche più spettacolari in quanto queste ultime verranno utilizzate 
come parametro decisionale per decretare il vincitore di un round terminato con un pareggio. Alla fine per 
vincere l’incontro bisogna aggiudicarsi almeno due round dei tre previsti. Appuntamento con Maristella 
domani mattina per le fasi preliminari.    I tre giorni di evento, saranno trasmessi interamente in live 
streaming sul canale YouTube della World Taekwondo. Le semifinali e le finali saranno trasmesse 
interamente su RaiPlay. 

Di Gianni Gliatta



Sul gradino più alto del podio nazionale

IL DA VINCI-ALTAMURA VINCE 
I CAMPIONATI STUDENTESCHI

Impresa per i ragazzi dell’ITT 
Altamura-Da Vinci alla finale 
nazionale dei campionati 
studenteschi. Sulla splendida pista di 
Pescara con 22 punti conquistati, la 
squadra del professor Michele Caione 
sale sul gradino più alto del podio 
nella categoria allievi. Un risultato, 
frutto del grande lavoro messo in 
campo dal prof. Caione. Una vittoria 
che dà lustro alla città di Foggia e che 
premia l’ottimo livello espresso 
dall’atletica leggera. Una vittoria per 
celebrare i 150 anni dell’istituto.

Ecco i ragazzi che hanno contribuito a questo 
prestigioso traguardo: Adolfo Colasanto nel salto 
in alto con la misura di 1,83 metri. Atleta dell’US 
Foggia che vanta un personale di 1,94 m. Giosuè 
Solazzo nel salto in lungo con la misura di 6,00 m. 
Anche lui atleta dell’US Foggia. Gabriele Esposito 
nei 100 m ferma il crono sul tempo di 11″45. 
Mattia Ruggiero nel lancio del peso con la misura 
di 11,60 m. Roberto Tirella nei 1000 metri con il 
tempo di 2’47″29. Vittorio Ciotti nei 100 ostacoli 
con il tempo di 15″24. Infine, ottimo risultato della 
staffetta 4X100. La squadra composta da Ciotti, 
Solazzo, Colasanto ed Esposito chiude il giro di 
pista con il tempo di 46″16. 
G.G.
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